

SSP realiza cambios en su estructura

+Hugo Vázquez pide a los nuevos titulares redoblar esfuerzos

El secretario de Seguridad Pública, Hugo Vázquez Colorado, realizó cambios en la estructura operativa y estratégica de la dependencia estatal, con el objetivo de fortalecer las acciones que se realizan para combatir los hechos delictivos.



Vázquez Colorado nombró a Armando Lozano Coronel, quien se desempeñaba como Director General de Contraloría y Asuntos Internos, como subsecretario de Operaciones de la SSP, en sustitución de Manuel Moreno Rivas.

Asimismo, Teresa del Toro Morfin fue nombrada Subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención del Delito; la funcionaria estatal ya se desempeñaba en dicha área, como Directora General de Prevención del Delito.

De igual manera, el titular de la SSP designó a Luis Renato González Ochoa, como director General de Prevención y Reinserción Social; cargo que ostentaba, José Abel Saucedo Romero.

Luego de hacer entrega de los nombramientos a los nuevos titulares de las dependencias y en atención a las instrucciones del gobernador José Ignacio Peralta Sánchez, el Secretario de Seguridad Pública, exhortó a los funcionarios a redoblar esfuerzos en las tareas que cada área tiene encomendada, con el firme propósito de regresar la tranquilidad a los colimenses.

Los procesos de entrega-recepción fueron supervisados por personal de la Contraloría General del Estado.

Colima, Col. 8 de marzo de 2018



N O H A Y C O M E N T A R I O S . :
P U B L I C A R U N C O M E N T A R I

Gracias por tu interés en comentar la nota o realizar sugerencias.

Escribe un comentario...

 Comentar como:

[Entrada más reciente](#)

[Página Principal](#)

[Entrada antigua](#)

Suscribirse a: [Comentarios de la entrada \(Atom\)](#)

[Tweet](#)
